

WARTA

Kecamatan Abung Pekurun Gelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan

Aftisar Putra - LAMPURA.WARTA.CO.ID

Feb 16, 2021 - 19:53



Camat Abung Pekurun Bauhari, di Dampingi Kabid Dikdas Mas'ud, dan Perwakilan Dari Bappeda Diki, Dalam Kegiatan Musrenbang Tingkat Kecamatan

ABUNG PEKURUN, - Kecamatan Abung Pekurun kabupaten Lampung Utara, menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tingkat

kecamatan, bertempat di Aula Kantor Kecamatan setempat. Selasa 16 Februari 2021

Musrenbang yang dilaksanakan di Kecamatan Abung Pekurun, sangat penting dan strategis dalam rangka mencari masukan guna penyusunan perencanaan pembangunan mencapai visi, misi serta tujuan dan sasaran program yang ditetapkan dalam RPJMD Kabupaten Lampung Utara.



Musrenbang Kecamatan Abung Pekurun sebagai wadah sekaligus proses perencanaan pembangunan untuk menjaring aspirasi dan kebutuhan masyarakat sesuai potensi dan permasalahan yang dihadapi di masing-masing desa.

Hadir dalam kesempatan tersebut, Asisten III, Kadis Disnaker, Bappeda, Dinas Koperasi, Dinas Kesehatan, Kabid Dikdas, Disdukcapil, PMD, Camat, Sekcam, Forkopimcam, UPTD Kesehatan, KUPT, Pendamping Kecamatan, Pendamping Desa, Pendamping PKH, BPD, dan kepala Desa se-kecamatan Abung Pekurun.

Dalam Sambutannya, Bupati Lampung Utara, Drs. Hi. Budi Utomo, M.M., yang di wakikan oleh Asisten III, Efrizal Arsyad dalam sambutannya menyampaikan paparan visi, misi serta tujuan dan sasaran program Pemerintah kabupaten Lampung Utara

"Pembukaan Musrenbang ini dimana di dalamnya terdapat aktifitas membuat strategi dan rencana untuk mencapai tujuan dengan memperhitungkan swadaya yang tersedia berdasarkan UU No 25 tahun 2004 tentang sistem perencanaan pembangunan Nasional yang mengamanatkan adanya keterpaduan antara aspek partisipatif dan aspiratif." jelas Efrizal.

Lanjut asisten III, "Tahapan ini merupakan upaya penjaringan serta masukan dari instansi atau lembaga terkait maupun kelompok organisasi masyarakat untuk melengkapi dan menyempurnakan rencana kerja pemerintah daerah yang akan disusun."ujarnya.

Lebih lanjut, Efrizal Arsyad juga menyampaikan, "Sebagaimana kita ketahui pembangunan yang akan kita hadapi saat ini, bertepatan dengan adanya bencana non alam, berupa pandemi Covid-19 yang pastinya akan berimbas pada pembiayaan pembangunan." jelasnya.

Pada akhir penyampaiannya Asisten III Efrizal Arsyad juga berharap melalui Musrenbang tingkat kecamatan diharapkan dapat memadukan, menseserasikan,

mensinergikan, dan mengsinkronisasikan berbagai sumberdaya yang ada sehingga dari awal sudah mampu menyusun desain perencanaan secara sistematis.

Pada kesempatan yang sama Camat Abung Pekurun Bauhari, berharap kepada pemerintah daerah agar dapat mengakomodir dan merealisasikan usulan-usulan dari masyarakat di kecamatan Abung Pekurun.

"Kita sama-sama berharap agar usulan kita dapat diakomodir dan direalisasikan oleh pemerintah daerah terutama untuk pembibitan dan pupuk bersubsidi serta perbaikan jalan," ucap Bauhari.

Lanjut Bauhari, "Usulan untuk perbaikan jalan lingkungan kecamatan dan pemasangan siring beton di harapkan ada realialisasinya."tegas Bauhari.

Dari 9 desa se-Kecamatan Abung Pekurun sebanyak 42 kegiatan yang diusulkan di Musrenbang tahun 2021 tersebut guna mencapai tujuan dari masing-masing desa.(Tr)